



CAPD du 30 novembre 2017

Déclaration intersyndicale

Monsieur le Directeur Académique,

Depuis l'annonce brutale et injuste du non renouvellement des contrats d'EVS « aide à la direction et au fonctionnement de l'école », de nombreuses équipes sont rentrées, à l'appel de l'intersyndicale unitaire du Loiret, dans un mouvement de « grève administrative » afin de protester contre cette mesure et réclamer légitimement une aide administrative pérenne et des moyens pour la direction. Cette intersyndicale appelle d'ailleurs à amplifier le mouvement.

Or, des demandes incessantes d'IEN ou de conseillers pédagogiques pour obtenir des documents n'ayant aucune utilité pour les élèves, ni pour les enseignants, mettent à mal principalement les directions considérées par vos services comme les principales courroies de transmission de l'école. Or, nous vous rappelons qu'il s'agit d'une position du conseil des maîtres (voire même parfois soutenu par le conseil d'école) et qu'en aucun cas nos collègues directeurs/directices ne doivent ressentir une quelconque pression individuelle.

De même, nous avons été alertés par une école à qui l'on a demandé de retirer une banderole réclamant le retour de son EVS. Nous vous rappelons que ces « affichages » sont issus d'un appel de l'intersyndicale et appuyée par elle, et au nom de celle-ci, revendiquons le maintien et le développement de ces affichages devant chaque école !

C'est pourquoi, pour réclamer le retour, le maintien ou le recrutement d'un EVS, sa formation et sa titularisation dans la Fonction Publique ainsi que des moyens supplémentaires de décharge et l'allègement des tâches pour la direction, nous appelons à un nouveau rassemblement le 13 décembre prochain devant le rectorat afin d'obtenir des réponses à nos revendications.